



川鍋隊員も作家の一人として参加し、大きな柱のオブジェで座敷の空間を演出した

まちかどギャラリー
アーティスト・イン・レジデンス須崎
現代地方譚
これは県外、市外から若い
美術作家を招いて須崎に滞在

力隊という名前とは裏腹に私の方が地域の皆さんに協力してもらひながらこの1年活動しました。様々な経験をさせてもらいました。その中でも大きな出来事は、今年1月に「現代地方譚アーティスト・イン・レジデンス須崎」という展覧会を開催したことです。

まちかどギャラリーを中心に、文化的な側面から須崎の活性化に取り組む川鍋隊員。1月に初めての試みとなる「現代地方譚」を開催し、1500人を超える方が来場しました。この秋には、さらにパワーアップした「現代地方譚②」を開催します。

昨年5月に須崎にやつて来て早1年が過ぎました。主にまちかどギャラリーの企画・運営に携わり、地域おこし協力隊という名前とは裏腹に私の方が地域の皆さんに協力してもらひながらこの1年活動しました。様々な経験をさせてもらいました。その中でも大きな出来事は、今年1月に「現代地方譚アーティスト・イン・レジデンス須崎」という展覧会を開催したことです。

してもらい、須崎での体験や交流を通じて発見した地域の魅力をアートによって発信し

ようという試みです。それぞれのアーティストは須崎の特色や歴史などを独自の視点から拾い上げ、作品にしました。

来場してくれた方たちには、作家と歓談してもらい、その場で一から作品ができるところを見てもらうことができました。難しくて敷居が高いと思われるがちのアートとアーティストを、より身近に感じてもらえるようになつたのではないか。作家たちにどうもこの展覧会は特別な体験になつたことだと思います。

毎日様子を見に来てくれる人。差し入れしてくれる人。制作を手伝ってくれる人。面白そうなことやつているよと友達を誘つてきてくれる人。作者と観客との距離がこんなにも近い、暖かな展覧会はほかにはありません。

まちかどギャラリー

改修中

現在、まちかどギャラリーは改修工事中です。地域コミュニティと文化の中心とするため、傷んだところを修復し、トイレを設置して、より使いやすい施設になります。この改修が終わつた9月末、再び「現代地方譚」がはじまります。

前回のコンセプトを引き継ぎながら、まちかどギャラリーを拠点に周辺7カ所を会場に加え、展示を辿り、街を巡る、地域ぐるみの展覧会にしたいと思っています。ぜひご協力ををお願いします！

元気創造課 元気創造係
☎ 42・3951

ボランティアも募集中！
会期中の都合のよい日のみの
ご協力も歓迎です。

須崎市制施行60周年記念事業 現代地方譚 ② アーティスト・イン・レジデンス須崎

県外から招いた7人の現代美術作家が2週間にわたる滞在制作の様子を公開します。展示会期には、県内在住作家も交えた総勢16組が各所で展示を行います。新しくなったまちかどギャラリーから発信する現代地方譚②に、ぜひご来場ください。

- 会場 すさきまちかどギャラリーほか7カ所
- 公開制作 9月27日(土)~10月10日(金)
- 展示会期 10月11日(土)~11月3日(月・祝)
- 開場時間 午前9時~午後5時

※月曜日休館(月曜日祝日の場合は翌日休館)